

Tarragona celebra su pasado romano

La Tarraco romana, la Tarragona actual, fue nombrada capital de la provincia Hispania Citerior en el siglo I a. C., por lo que no le faltan restos de su pasado glorioso. Muestra de ello es la declaración como Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, que la define como uno de los conjuntos romanos más relevantes del mundo. Para difundir el conocimiento de ese pasado y sensibilizar a los ciudadanos sobre la conservación de su patrimonio, la ciudad celebra desde 1999 el festival cultural Tarraco Viva (tarracoviva.com). La edición de este año tendrá lugar del 15 al 28 de mayo, casi dos semanas durante las que la ciudad se volcará en la reconstrucción histórica del esplendor romano presente en la antigua Tarraco. Se podrán ver, entre otras actividades, representaciones de escenas cotidianas, teatro clásico, jornadas de arqueología, recitales de música patricia y otras recreaciones de la Roma imperial. Esta edición de Tarraco Viva ofrece por primera vez un relato histórico del encuentro de las distintas sociedades del Mediterráneo, un guiño a los próximos XVIII Juegos Mediterráneos, que se celebrarán en la capital tarraconense en junio del 2018.



TARRAGONA TURISME

HAZLO REALIDAD

🕒 Un viaje en el tiempo a Tarraco no está completo sin una visita al **Museu Nacional Arqueològic** de Tarragona: frescos, esculturas y preciosos mosaicos romanos que representan la vida de los pescadores de entonces (mnat.cat).

🏠 Vale la pena recorrer 35 kilómetros hacia el sur para dormir en **Mas Mariassa**, en Pratdip, una masía del siglo XVIII a 10 minutos de la costa, pero encajada entre montañas y rodeada de olivos, almendros e higueras (masmariassa.com).

👤 Una visita a la cercana **Reus** permite descubrir la patria chica de Antoni Gaudí, que dejó aquí numerosas obras y donde se encuentra el centro de interpretación Gaudí Centre (gaudicentre.cat).



ANTONI COLL LAZARO